

## ABSTRAK

Cindy Febyana. 2019. Persepsi Siswa terhadap Pengelolaan Praktik Kerja Industri di SMK Negeri 7 Padang. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi dari hasil pengamatan penulis di SMK Negeri 7 Padang yang menunjukkan bahwa pengelolaan praktik kerja industri masih belum baik. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh data dan informasi tentang (1) persiapan dalam pengelolaan praktik kerja industri, (2) pelaksanaan dalam pengelolaan praktik kerja industri, (3) penilaian dalam pengelolaan praktik kerja industri.

Jenis penelitian ini bersifat deskriptif dengan populasi adalah seluruh siswa kelas XII SMK Negeri 7 Padang yang telah melaksanakan praktik kerja industri yang berjumlah 195 orang dan besar sampel ditentukan dengan menggunakan rumus *Slovin* pada tingkat kesalahan 10% dengan teknik *Stratified Proportional Random Sampling* sebanyak 70 orang siswa. Instrumen Penelitian adalah angket model skala *Likert* dengan lima alternatif jawaban yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Hasil uji coba kedua instrument menunjukkan valid dan reliabel. Analisis data menggunakan rumus *Mean* (rata-rata)

Hasil analisis data menunjukkan (1) persiapan dalam pengelolaan praktik kerja industri berada pada kategori baik yaitu 3.71, (2) pelaksanaan dalam pengelolaan praktik kerja industri berada pada kategori cukup baik yaitu 3.51, (3) penilaian dalam pengelolaan praktik kerja industri berada pada kategori cukup baik yaitu 3.55. Dari keseluruhan dapat disimpulkan Persepsi Siswa terhadap Pengelolaan Praktik Kerja Industri di SMK Negeri 7 Padang sudah terlaksana cukup baik dengan skor 3.59. Berdasarkan hal tersebut penulis menyarankan agar pengelolaan praktik kerja industri di SMK Negeri 7 Padang lebih ditingkatkan dan dikembangkan lagi, terutama pada aspek pelaksanaannya di dunia usaha/industri. Sehingga dapat membantu siswa dalam menghadapi dunia kerja kelak.

***Kata kunci: Pengelolaan; Praktik Kerja Industri***